

レベル高い薬剤師養成を

薬学教育の世界的潮流紹介

ペイツ氏は、世界の各國で薬剤師が不足傾向にあり、各国間で薬剤師が移動するようになつてゐると現状を指摘。また、人口比で見ると各国間でのバラツキが大きくなつてゐることや、男女比では女性薬剤師の方がやや多い傾向にあり、学生レベルでも65～70%が女性

城西國際大・講演會

城西国際大学薬学部は6月25日、都内の同大紀尾井町キャンパス講堂で講演会「薬学教育、薬剤師研修における世界的潮流」を開いた。国際薬剤師・薬学連合(FIP)から薬学教育開発チーム責任者のイアン・ベイツ教授(ロンドン大学)とプロジェクトコーディネーターのアンドレア・ブルーノ氏が、薬剤師および薬学教育の国際的な動向、FIPで薬学・薬科学教育に関する活動をまとめた講演、FIP教育イニシアチブ(FIPE)の取り組みなどについて講演、薬学教育関係者や薬剤師、学生らと活発な討議を行った。



ベイツ

考えがあり、薬育師は
とっても変わりつつある
医療体系の中で、順心し
ていかなければならぬ
考えると今、結果が重要
であり、そこに注目しな
ければならない。すなわ

の「シニシング」をこれまでとは異なるものが必要になつてゐることとした。

いくつの重要性を指摘した。

人間性豊かな人材に

質疑では、薬学生が成績だけではなく、自分のスキル、態度、そして自分自身がどういう人間か、患者にとってどれだけ良い人間かということが大事」とし、様々な人の関係を広げ、人間性を豊かにすることの重要性を指摘した。

ベイツ氏は、「政府は患者の安全性と経済性を重要視しているが、医師、薬剤師、歯科医師に対し全てを整理して要求してきた。また、コンピュンサーが不十分であるために、患者が死んでしまったとのエビデンスを示してきた。その中で

A black and white circular portrait of Jennifer Soto, a woman with long dark hair, smiling.

アンドレア氏

が大事」とし、様々な人の関係を広げ、人間性を豊かにすることの重要性を指摘した。

医も、特に慢性疾患の患者に対しては薬剤師に面倒を見てくれば求めるようになつた。その際に薬剤師に処方権を持たせていた。また、薬剤師により処方が変わってきた」とした。

最終的にどこにたどり着くか

関・団体というのが、

ベイツ氏は、「政府は黒幕の安全生産推進室を